



Rund 50 Mitglieder waren der Einladung gefolgt und konnten in den Räumlichkeiten des Bankhaus C. L. Seeliger begrüßt werden. Fotos: H. Seipold

Mittelstandsvereinigung Wolfenbüttel (MIT) hatte zum Dialog eingeladen:

## Zu Besuch im Bankhaus C. L. Seeliger

**Wolfenbüttel.** Zum Dialog mit dem Wolfenbüttel Traditionshaus Bankhaus C. L. Seeliger hatte die Mittelstandsvereinigung Wolfenbüttel (MIT) in dieser Woche eingeladen. Rund 50 Mitglieder waren der Einladung in die Räumlichkeiten des Bankhauses in der Langen Herzogstraße in Wolfenbüttel gefolgt.

Nach der Begrüßung der Gäste des Abends durch Christoph

Schmitz, neben Friedrich-Carl Heidebroek ebenfalls Gesellschafter, gab Markus Eimecke, Ansprechpartner für Vermögensmanagement, einen umfassenden Einblick in den Finanzmarkt Deutschland und in der Welt. Er blickte zurück auf 2018 und erläuterte verschiedene Prognosen für das laufende Jahr.

Das Bankhaus C. L. Seeliger steht seinen Kunden seit 225 Jahren

in allen Fragen der Finanzen zur Seite. Ein Zeitraum, in dem sich vieles verändert hat. Jedoch nicht die gute Beziehung zu den Menschen, mit denen es zusammenarbeitet. Die Entscheidungen des Hauses gründen auf einem festen Wertegerüst: Tradition, Integrität und Kompetenz.

Bei interessanten Gesprächen und einem kleinen Imbiß klang die gelungene Veranstaltung aus. hs



Christoph Schmitz begrüßte die Gäste des Abends.



Wolfgang Ulrich (li.) und Tilo Geipel übergaben im Namen der MIT Wolfenbüttel ein beliebtes Präsent an die beiden Gastgeber des Abends, Christoph Schmitz und Markus Eimecke.



Frank-Michael Rösch und Betina Rabe waren der Einladung am Mittwoch gefolgt.



Markus Eimecke gab einen umfassenden Einblick in den Finanzmarkt Deutschland und weltweit.